

Grüne Hochschulgruppe

per email
Bernhard Brück
bernhard.brueck@stud-mail.uni-wuerzburg.de

(Vorsitz Studentischer Konvent)

Würzburg, den 21. Mai 2016

Antragstellerin: Grüne Hochschulgruppe Würzburg

Antrag: Saucentütchen in den Mensen abschaffen



Der studentische Konvent möge beschließen:

Der SSR wird damit beauftragt, sich gegenüber dem Studentenwerk dafür einzusetzen, dass in allen Mensen die Plastik-Portionsbeutel für Saucen abgeschafft und durch Saucenspender ersetzt werden.

Begründung:

Zurzeit werden in den Mensen Saucen wie Ketchup, Mayonnaise, Senf und Curry-Sauce nur in Portionsbeuteln aus Plastik angeboten. Dies produziert jeden Tag große Mengen an Abfall. Durch Reduzierung des Plastikmülls kann ein Beitrag zu einer ökologischeren Mensa geleistet werden. Als Alternative können Saucenspender im Kassenbereich aufgestellt werden.

In den großen Mensen in Stuttgart, Hamburg oder Freiburg ist diese Praxis der Saucenspender im Kassenbereich längst gang und gäbe, ohne dass für Ketchup o.Ä. Kosten anfallen. In Anbetracht der Tatsache, dass sich Pommes und andere Beilagen erst unlängst um 10 Cent verteuert haben, sollte diese Neuerung kein Problem darstellen.